



Fundación
Carolina

El Máster Iberoamericano en Cooperación Internacional y Desarrollo (MICID) marca un record histórico por el número de solicitudes recibidas, a pesar de la reducción de los plazos para la presentación.

De los 1.596 alumnos interesados en realizar la maestría (93 más que el año pasado), 1.576 provienen de países latinoamericanos, siete de España, dos de Portugal y 11 del resto del mundo. Los países que mayor número de aplicaciones presentaron fueron Colombia, México, Argentina, Perú y Bolivia, con 397, 247, 110, 95 y 86 respectivamente.

El programa de becas de la Fundación Carolina tiene como objetivo promover la ampliación de estudios de licenciados y postgraduados procedentes de países latinoamericanos, fomentando las relaciones culturales y la cooperación internacional entre España y los países de la Comunidad Iberoamericana de Naciones.

Nº SOLICITUDES EN PROGRAMA POR PAÍS

■ Nº SOLICITUDES EN PROGRAMA POR PAÍS (1596)

